



1年生が育てた  
チューリップ

# まなびや さくらの学舎



発行日：令和7年3月26日（水）  
発行者：校長 川田 貴子

☆美九里西小学校ホームページ「学校日記」では、子どもたちの学習・生活の様子を毎日紹介していますので、ぜひご覧ください。美九里西小ホームページQRコード→



## 離任式「大変お世話になりました」

この春の人事異動によって、4名の教職員が本校を離れることになりました。3月26日（水）、子どもたちと先生方のお別れの式「離任式」を行い、涙々で別れを惜しみました。

38年間の教員生活、つらいことも大変だったこともありましたが、でもそれ以上に、楽しいことがたくさんありました。何より、最後の3年間、美九里西小学校にたどり着き、何事にも一生懸命頑張る子どもたちと出会い共に過ごせたこと、すてきな先生たちと一緒に仕事できたこと、あたたかく心強い保護者・地域の皆様と出会い、子どもたちの成長を願えたこと、本当に幸せでした。美九里西小学校の子どもたちは、私の自慢でした。子どもたちには、「これからも美九里西小学校を盛り上げて行ってね。頼んだよ！」と伝えました。子どもたちの活躍をずっとずっと応援しています。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。皆様、お元気で！

校長（退職）



私は、7年間、美九里西小に勤務させていただきました。長かったようで、思い返してみるととても短かったような気がします。美九里西小の子ども達は、素直で一生懸命で、一緒にいていつも元気をもらっていました。そんなみなさんと会えなくなるのはとてもさみしいですが、みなさんとの思い出を胸に、次の学校でもがんばっていきたいと思います。みなさんのことは、これからもずっと応援しています。これからも何事にも全力でがんばってください。保護者のみなさまにも大変お世話になりました。ありがとうございました。

教諭 4年担任



養護教諭として最後の1年間を二度目の美九里西小学校で過ごすことができ本当に幸せでした。私が、一度目にこの学校に赴任したのは、まだかなり若かりし頃でした。田島講堂が体育館で、体操服はかわいいみかん色だったと思います。子どもたちとZけんをして遊んだ記憶があります。地域の様子は、ゴミ焼却場が出来たばかりで、総合運動場はまだありませんでした。環境は変わっても、今も昔も変わらないのは、学校がまるで一つの家族のように仲がよいというところでした。きっとその関係性が脈々と続いているからいい子が育つのですよね。1年間、お世話になりました。ありがとうございました。

養護教諭（退職）



あいさつのできる心の優しい美九里西小の児童と関わったことに、幸せと感謝の気持ちで胸がいっぱいです。自然を季節毎に感じることができる、素晴らしい環境の小学校に6年間勤務できたこと、幸せでした。

また、地域の方々が温かく見守っていただき、学校と一体となり、美九里西小学校を盛り上げてくださったことにお礼申し上げます。

益々の美九里西小学校の発展を陰ながら応援させていただきます。

6年間、大変お世話になりました。

業務員



# 令和6年度、保護者の皆様・地域の皆様に支えられて・ 「ありがとうございました！」

3月26日（水）の修了式をもって、令和6年度が終了しました。修了式では、子どもたちに、一年間の成長の証である修了証のもつ意味、それぞれの頑張りを讃えました。

今年度、子どもたちの学校生活が無事終了できましたのも、ひとえに保護者の皆様のお子さんの健康管理と、本校の教育活動に対して、ご理解・ご協力をいただいたおかげです。また、地域の皆様には、子どもたちの登下校を見守っていただいたり、読み聞かせや様々な体験活動、環境整備やあいさつ運動など、子どもたちの健康安全・学習活動を支えていただきました。本当にありがとうございました。

新年度の始業式は、4月7日（月）です。次年度も美九里西小学校の子どもたちのために、ご支援をいただきますよう、どうぞよろしく申し上げます。

## 楽しかったね、この一年！ ～よく頑張りました！～



1・2年生



3年生



4年生



5年生